



Der Nettetaler Krippenweg



Nettetal (hk). Krippen begeistern seit Jahrhunderten die Christen, ob Kinder oder Erwachsene. Auch in den Nettetaler Kirchen werden sie traditionell aufgestellt und gerne von den Gläubigen besucht. Dies war in früheren Zeiten oft ein Problem, da die Öffnungszeiten nicht einheitlich waren. Daher beschloss der Nettetaler GdG-Pfarrreirat 2013, einen Nettetaler Krippenweg einzuführen mit einheitlichen Öffnungszeiten. Seitdem beteiligen sich alle Nettetaler Kirchen und Kapellen, so dass heute ein Rundweg mit 10 Stationen besteht.

Dieser Rundweg lädt die Besucher zu einer besinnlichen Entdeckungstour ein, ob zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Auto. Fast alle Krippen sind mit dem Rollator, Rollstuhl oder Kinderwagen erreichbar, so dass auch Menschen mit körperlichen Einschränkungen sie besuchen können. Dabei sind die großen und kleinen Krippen sehr individuell gestaltet. Sie reichen von der historischen, in einer Landschaft eingebetteten Krippe aus dem Jahre 1921 wie in St. Peter Hinsbeck über die von 1970-80 stammende Krippe der Pfarrkirche

St. Sebastian Lobberich mit ihren ca. 1,20 Meter großen, beweglichen Figuren bis zur moderneren Fassung einer Krippe wie in der Pfarrkirche St. Lambertus Breyell.

In diesem Jahr wurden als gemeinsame Öffnungszeiten Sonntag, 1. Januar und Sonntag, 8. Januar, jeweils von 14 bis 17 Uhr, festgelegt. Die Krippen befinden sich in den Pfarrkirchen St. Lambertus Breyell, St. Anna Schaag, St. Sebastian Lobberich, St. Peter Hinsbeck, St. Lambertus Leuth und St. Clemens Kaldenkirchen sowie in den Kapellen St. Peter und Paul Leutherheide, in der Kapelle des städtischen Krankenhauses in Lobberich, in der Alten Kirche Lobberich sowie in der Kapelle des Marienheimes in Hinsbeck.

Daneben haben die verschiedenen Pfarrgemeinden weitere Besichtigungszeiten eingerichtet, die dort zu erfahren sind. Zusätzlich liegen in den Pfarrämtern, Kirchen, öffentlichen Gebäuden und im Nettetaler Einzelhandel Begleithefte mit einer Terminübersicht kostenlos aus. Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.nettetaler-krippenweg.de.

